

** Die Erklärung in deutscher Sprache findet sich unten **

Data protection information for conference participants (according to DSGVO Art 13)

Name and contact details of the data controller: Prof. Dr. Hans-Georg Kotthoff - Rector of the Freiburg University of Education

poststelle(at)ph-freiburg.de

If you have specific questions about this data processing, please contact Prof. Dr. Uwe Bittlingmayer.

Contact details of the data protection officer: dsb(at)ph-freiburg.de

Purposes: holding a scientific conference on Afghanistan (November 18th, 2023).

Legal basis for processing: DSGVO Art 6/1 b), preparation and performance of a contract to which the data subject is a party.

Recipients of the personal data: only the persons directly involved with the organization, i.e. Uwe Bittlingmayer and Stefanie Harsch

Duration of storage: data will be deleted after completion of necessary administrative procedures (e.g. invoicing ...), at the latest six months after the conference.

Apart from first and last name, salutation, e-mail address, and nationality, no personal data will be collected. Upon registration, conference participants will receive an e-mail with the data they provided. Conference participants can ask at any time for the information concerning them to be corrected or deleted.

Consent to the storage of data can be revoked at any time.

There is the right to complain to the supervisory authority (Landesbeauftragte für Datenschutz und Informationsfreiheit Info: <https://www.baden-wuerttemberg.datenschutz.de/>).

The conference organizers are obliged to make the individual personal data available to the individual conference participant upon request.

Datenschutzinformation für Konferenzteilnehmende (nach DSGVO Art 13)

Namen und die Kontaktdaten des Verantwortlichen: Prof. Dr. Hans-Georg Kotthoff – Rektor der Pädagogische Hochschule Freiburg

poststelle(at)ph-freiburg.de

Bei konkreten Fragen zu dieser Datenverarbeitung wenden Sie sich bitte an Prof. Dr. Uwe Bittlingmayer.

Kontaktdaten des Datenschutzbeauftragten: [dsb\(at\)ph-freiburg.de](mailto:dsb(at)ph-freiburg.de)

Zwecke: Durchführung einer wissenschaftlichen Konferenz zu Afghanistan (18. November 2023).

Rechtsgrundlage für die Verarbeitung: DSGVO Art 6/1 b), Vorbereitung und Erfüllung eines Vertrags, dessen Vertragspartei die betroffene Person ist



Empfänger der personenbezogenen Daten: nur die direkt mit der Organisation befassten Personen, d.h. Uwe Bittlingmayer und Stefanie Harsch

Dauer der Speicherung: Die Löschung der Daten erfolgt nach Abschluss erforderlichen administrativen Verfahren (z.B. Abrechnung ...), spätestens sechs Monate nach der Konferenz.

Abgesehen von Vor- und Familiennamen, Ansprache, E-Mail-Adresse und Nationalität werden keine personenbezogenen Daten erhoben. Bei Anmeldung erhalten die Konferenzteilnehmenden eine E-Mail mit den von Ihnen bereitgestellten Daten. Die Konferenzteilnehmenden können jederzeit darum bitten, dass die sie betreffenden Informationen berichtigt oder gelöscht werden.

Die Einwilligung zur Speicherung der Daten kann jederzeit widerrufen werden.

Es besteht das Beschwerderecht bei der Aufsichtsbehörde (Landesbeauftragte für Datenschutz und Informationsfreiheit: <https://www.baden-wuerttemberg.datenschutz.de/>).

Die Konferenzorganisatoren sind verpflichtet, die individuellen personenbezogene Daten dem/der einzelnen Konferenzteilnehmende/n auf Nachfrage zur Verfügung zu stellen.